

XPOS

Monggo pak, kula bantu bawa kayunya, Ujar Serda Beny

Wahyudha Widharta - SALATIGA.XPOS.CO.ID

May 20, 2022 - 00:04



Tanpa ragu Serda Beny membantu warganya mengangkat kayu

SEMARANG- "Mengatasi Kesulitan Rakyat Sekelilingnya"salah satu butir dalam

8 wajib TNI yang menjadi pedoman bagi anggota TNI bukan hanya disaat melaksanakan tugas tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari saat berada dilingkungan warga masyarakat. Santiaji tersebut akan terus melekat selama aktif menjadi anggota TNI.



Apalagi menjadi seorang Babinsa yang didalam pelaksanaan tugas pokok nya sebagai Aparat kewilayahan yang senantiasa berada ditengah masyarakat hal itu menjadi suatu kewajiban yang harus dijalankan seorang Babinsa yang merupakan ujung tombak dari Komando Teritorial.

Pengimplementasian 8 Wajib TNI seperti yang dilakukan Babinsa Nyemoh Koramil 04/Bringin Sertu Beny.S, di saat sedang menjalankan tugas rutinnya patroli di wilayah Desa Nyemoh Kecamatan Bringin Kabupaten Semarang tidak ragu dan tanpa sungkan membantu seorang warga untuk mengangkat kayu yang sedang dibawa warganya tersebut.

Suroso(70) yang berprofesi sebagai seorang petani tentu saja terkejut dengan apa yang dilakukan Serda Beny tersebut, lelaki renta itu tentu saja awalnya menolak tawaran dari Serda Beny, tetapi karena melihat kesungguhan dan sudah mengenal sosok Babinsa yang senantiasa suka membantu tersebut akhirnya kayu glondongan itu dipanggul Serda Beny ke rumah sederhana milik Suroso.

"Hal biasa yang sudah sering saya lakukan apabila saya berada di wilayah binaan untuk membantu warga yang membutuhkan, apalagi saya melihat pak Suroso yang sudah tidak lagi muda sedang mengangkat kayu, malu rasanya saya apabila membiarkan hal tersebut" ujar Beny sambil mengangkut kayu diikuti Suroso yang berjalan di sampingnya.

Bagi Babinsa Nyemoh hal ini merupakan hal yang kecil baginya karena yang terpenting masyarakat di wilayah binaannya dapat dibantu sesuai dengan tugas pokoknya sebagai aparat kewilayahan dengan berbagai hal kompleks yang terjadi di wilayah yang menjadi tugas dan tanggung jawabnya.

Editor :Yudha27/Pendim0714